

PRESSE-INFO

17. September 2017



AUFTAKT NACH MASS

KITZBÜHELER ADLER GEWINNEN ERSTES SPIEL GEGEN LAIBACH MIT 5:0. Der EC „Die Adler“ Stadtwerke Kitzbühel feierte einen Auftakt nach Maß. Vor heimischem Publikum konnte die Mannschaft rund um Headcoach Joe West einen souveränen 5:0 Auftaktsieg gegen Olimpija Ljubljana feiern. „So kann´s ruhig weitergehen“, freute sich auch Präsident Volker Zeh.

Am vergangenen Samstag, 16. September, startete die Kampfmannschaft des EC „Die Adler“ Stadtwerke Kitzbühel in die neue Alps Hockey League Saison 2017/18. Mit dem HDD Olimpija Ljubljana war der Bundesliga - Absteiger zu Gast im Sportpark Kitzbühel. Nach zwei Jahren in der EBEL (der höchsten Spielklasse Österreichs) sind die Slowenen in die Alps Hockey League zurückgegangen. Aus diesem Grund favorisierten vor dem Spiel die meisten vermutlich die Gäste aus Slowenien. Aber es sollte ganz anders kommen. Perfekt eingestellt, diszipliniert, kampfstark und mit dem unbedingten Siegeswillen starteten die Adler ins Spiel. Durch den stark aufspielenden Martin Gran konnten die Adler auch gleich in der siebten Minute mit 1:0 in Führung gehen. Im zweiten Drittel dasselbe Bild, die Adler kontrollierten das Spiel und ließen so gut wie keine Chancen der Gegner zu. Am Ende des zweiten Drittels dann die Vorentscheidung. Durch einen Doppelschlag innerhalb von acht Sekunden (40. Spielminute) stellten die Adler auf 3:0 und sorgten für klare Verhältnisse. Die beiden Treffer erzielten Olegs Sislannikovs und Martin Gran.

Souveränes Schlussdrittel

Im dritten und letzten Drittel ließen die Kitzbüheler dann nichts mehr anbrennen. Stellten durch die Treffer von Henrik Hochfilzer und Fabain Nussbaumer auf 5:0 und konnten den ersten, hochverdienten Heimsieg feiern. „*Ich bin stolz auf die Jungs. Sie haben den „Gameplan“ perfekt umgesetzt und ein wirklich tolles Spiel abgeliefert*“, freute sich der Headcoach, Joe West, über die Leistung und die ersten Punkte.

Auswärtsspiele am Programm

Für die Kitzbüheler Adler geht es in der kommenden Woche mit zwei Auswärtsspielen weiter. Zunächst sind die Kitzbüheler zu Gast im „Ländle“ beim EHC Bregenzerwald (Mittwoch, 20. September), ehe am Samstag das Auswärtsspiel gegen Fassa am Programm steht (Samstag, 23. September).

EISHOCKEYCLUB „DIE ADLER“ STADTWERKE KITZBÜHEL · Wehrgasse 6 · A-6370 Kitzbühel · ZVR-Zahl: 143846412 · www.dieadler.at · office@dieadler.at



Kitzbühel



FRAUENSCHUH



SPORTALM Kitzbühel

KAHLBACHER SAFETY ON THE ROAD

Tiroler Tageszeitung